



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

## LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

## **DECLARA**

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo Declare de Interés Provincial el 8º Festival Piazzolla Marplatense, la cual se desarrollara en dicha ciudad del 11 al 20 de marzo del año 2016.

Bioque Frente Renovador H.C. Diputados Pcia. Bs. As.





## **FUNDAMENTOS**

Por octavo año consecutivo se realizará del 11 al 20 de marzo el Festival Piazzolla Marplatense, un festival de tango con historia que convoca a artistas de diferentes disciplinas para homenajear al gran bandoneonista Astor Piazzolla en el 95° aniversario de su nacimiento.

Desde su primera edición, el Festival Piazzola se caracterizó por homenajear al tango por la enorme trascendencia que este género musical –tan propio de nuestro país- tiene a nivel internacional. En este sentido, y como no podía ser de otra forma, la denominación Piazzolla es la ideal celebrar no solo el tango como género musical, sino también la obra de este marplatense, quien fuera considerado uno de los músicos más importantes que tuviera el siglo veinte.

Es por ello que actores, actrices, elencos de danza, muestras de arte y músicos de diversos estilos son y han sido parte de este clásico de la ciudad de Mar del Plata. Ediciones anteriores del Festival han contado con la participación de reconocidos y destacados artistas como Guillermo Fernández, la cantante Jacqueline Sigaut, el pianista José Ogivieki, el Dúo Guerschberg, el Maestro José De Pilato, el Sexteto Abran Cancha, "Pipi" Piazzolla, Juan Carlos Copes, la Orquesta Típica de Juan Pablo Navarro, el quinteto Argotán y Amores Tangos, entre tantos otros.

La propuesta para esta octava edición desafía la variedad y la oferta artística ya que reúne a una pluralidad de músicos destacados, en múltiples escenarios, espacios y actividades que se llevarán a cabo tanto en los teatros municipales Colón y Diagonal, en el Teatro Auditorium, como también en la Plaza del Agua, el Centro Cultural Osvaldo Soriano, centros comerciales como el Shopping Los Gallegos, el Crucero Anamora, en los Polideportivos de los diferentes barrios de la ciudad, además de una serie de charlas en diversas escuelas de Mar del Plata y Batán.

Los espectáculos artísticos que forman parte del programa en gran parte son locales; de los que se destaca la participación la Banda Sinfónica Municipal, la Orquesta Municipal de Tango, la Orquesta Infanto Juvenil y la Orquesta Sinfónica, todas ellas patrimonio cultural de la ciudad de Mar del Plata. También se presentará el Quinteto Piazzolla, que integra el plantel de la Fundación, así como el extraordinario músico Nicolás Guerschberg. Por otro lado, será posible disfrutar de artistas y referentes de diversos géneros y estilos, como el cantante Nahuel junto al Coro Soles, Soraya Ruth, el quinteto Rayuela, el dúo





Levine-Reales, el instituto de danza de Elizabeth Antonucci, Raquel Pozzi, Cuarteto Sur, el grupo vocal Arsis Nova y el trío El Desbande.

Junto a la extensa y variada propuesta de espectáculos artísticos, se podrá visitar una muestra fotográfica "Piazzolla Íntimo y Universal", en donde se podrá participar de diferentes charlas con artistas y estudiosos de la música del gran bandoneonista y compositor Astor Piazzolla.

Como si fuera poco, el festival también ofrece la posibilidad de realizar un "city tour" con el fin de recorrer los lugares emblemáticos de la vida del recordado músico marplatense.

Por todo lo expuesto y considerando la importancia cultural que el Festival representa, solicito a las Señoras y Señores Diputados de esta Honorable Cámara que acompañen el presente proyecto.

Diputado
Bloque Frente Renovador
H.C. Diputados Pcia. Bs. As